

Fahrt zur Landesgartenschau nach Bad Essen mit den Heimatfreunden Rühle am 12. September 2010



Rühle, im Juni 2010

Liebe Rühlerinnen und Rühler!

Wir möchten Euch auf diesem Wege eine Fahrt zur Landesgartenschau nach Bad Essen am Sonntag, 12. September anbieten! Selbstverständlich sind auch Nichtmitglieder herzlich willkommen.

Wir treffen uns am Sonntag, dem 12. September, um 8 Uhr an der Schützenhalle. Die Rückfahrt ab Bad Essen ist für 18 Uhr vorgesehen.

Für die Busfahrt, den Eintritt in die Landesgartenschau mit Führung über das Gelände auf Schloss Ippenburg mit anschließendem Mittagessen sowie die Führung durch Bad Essen betragen die Kosten pro Person 40 €.

Bitte gebt Eure verbindliche Anmeldung (siehe unten) bis zum 15. August zusammen mit dem Kostenbeitrag ab.

Über eine rege Beteiligung würden wir uns sehr freuen!

Der Vorstand der Heimatfreunde Rühle

www.heimatfreunde-ruehle.de

Bitte ausfüllen und bis zum 15.8. bei Annette Pieper, An der Weiche 7, zusammen mit dem Kostenbeitrag abgeben:

Familie:

Wir nehmen an dem Ausflug nach Bad Essen am 12.9. mit Personen teil.